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Obispo de Cartagena
"La semilla más pequeña"

Desde Roma
Francisco: "La familia siempre ha sido
el 'hospital' más cercano. Son la madre,
el padre... los que garantizan el
cuidado y ayudan a sanar"

Noticias de Nuestra Iglesia

- El Sr. Obispo bendecirá el domingo
la iglesia de San Cristóbal de Lorca

- Cáritas parroquial estrena nuevas
dependencias en Sangonera la Seca

Síguenos en Twitter               y Facebook
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El Corpus Christi sale a las calles de la Diócesis
Cada vez son más los lugares en los que se adornan las calles con alfombras
de flores, serrín y sal de colores para las procesiones del Corpus. Una
actividad, la de decoración, en la que cada vez se implican más las
parroquias, asociaciones y movimientos. El domingo se celebró la
solemnidad del Corpus Christi y Jesús Sacramentado salió a las calles de
las ciudades, pueblos y pedanías de la Región de Murcia. También se
prepararon centenares de altares en los diferentes recorridos, en los que
este año destacó la figura de Santa Teresa de Jesús, en la celebración del
V Centenario de su Nacimiento. (pág. 8)

Los internos confirmados junto al Sr. Obispo, sacerdotes y voluntarios de Pastoral Penitenciaria



Retomamos en la liturgia el tiempo ordinario. El color
de la casulla del sacerdote es verde, este indica que
estamos en el tiempo para celebrar la fe en la vida
ordinaria, es el tiempo de la esperanza y de la respuesta
positiva a Dios en el día a día. En la segunda lectura
de San Pablo se nos habla de nuestra verdadera
vocación, estar cerca del Señor con el apoyo de la fe,
que es nuestra compañera de viaje. Dice el apóstol
que en destierro o en patria nos esforzamos por
agradar al Señor, porque todos hemos de comparecer
ante el tribunal de Dios y no se trata de miedo, sino
de que la fuerza del deseo de estar con el Señor es el
amor que hay en el corazón. Cuando se ama se quiere
estar con la persona amada, junto a ella. El amor es el
que nos arrastra hasta la necesidad de estar con el
Señor, a ser agradables para el Señor.

Es Dios el que nos dignifica, pero no por nuestros
méritos, sino por pura gracia, por su gran misericordia
y esto aparece muy claro tanto en la primera lectura
como en el Evangelio. La Palabra utiliza un lenguaje
sencillo, muy descriptivo, con ejemplos y experiencias
de los hombres de su tiempo. Sería necesario buscar
un momento de serenidad para gustar la Palabra, para
dejar calar estas lecturas en lo hondo de nuestro ser,

ya que nos desvelan el rostro de Dios, en
cuyas manos estamos y que quiere

acompañar al hombre a lo largo de toda
su vida. Podemos ver como Dios no se
fija en las apariencias, ni en nuestras
grandezas, se fija en el sencillo y en el
humilde, en el débil y en el pequeño, y

confunde a los grandes y
poderosos. El que se deja
llevar de la sabiduría y del
corazón de Dios puede
comprobar que es posible
la victoria de David sobre
Goliat. La Virgen María

canta su experiencia en
el Magníficat cuando
dice que el Señor
"hace proezas con su

brazo: dispersa a los soberbios de corazón, derriba del
trono a los poderosos y enaltece a los humildes, a los
hambrientos los colma de bienes y a los ricos los
despide vacíos". El profeta Ezequiel, con un corto relato
en parábolas, ha descrito la historia de la salvación y
como esta es llevada por el Señor.

San Marcos recoge los primeros pasos de la predicación
de Jesús a la gente, insistiendo precisamente en el
mismo mensaje del profeta: es Dios el que da el
crecimiento a la semilla hasta llegar a la madurez; los
principios son humildes, son insignificantes, pero su
desarrollo es muy potente, tanto, que no depende del
sembrador, ya que esta crece mientras el sembrador
duerme. Dios es el que da el crecimiento. Jesús pone
ejemplos en parábolas que nos hablan del Reino de
Dios. La parábola de la semilla que crece por sí sola
(Mc 4, 26-29) subraya que el Reino no es obra humana,
sino únicamente don del amor de Dios que actúa en
el corazón de los creyentes y guía la historia humana
hacia su realización definitiva en la comunión eterna
con el Señor. Desde esta perspectiva podemos
comprender las condiciones indicadas por Jesús para
entrar en el Reino y que se pueden resumir en la
palabra "conversión". Mediante la conversión el hombre
se abre al don de Dios, pero, para esto hay que tener
un corazón como el de un niño, implica sencillez
interior.

Reflexión de Mons. José Manuel Lorca Planes

@ObispoCartagena

Cristo es el mejor catequista de la misericor
dia con palabras y obras. ¡Peregrina en Murcia
al Corazón de Jesús!

"La semilla más pequeña"



En esta catequesis me gustaría tocar un aspecto muy
común en la vida de nuestras familias, el de la enferme
dad. Es una experiencia de nuestra fragilidad, que vivi
mos principalmente en la familia, desde niños, y luego
sobre todo siendo ancianos. Cuando llegan los acha
ques. En el ámbito de los lazos familiares, la enfermedad
de las personas que amamos es padecida con un "plus"
de sufrimiento y angustia. Es el amor el que nos hace
sentir este "plus". Para un padre y una madre, muchas
veces es más difícil de soportar el dolor de un hijo, una
hija, que el suyo propio. La familia, podemos decir, siem
pre ha sido el "hospital" más cercano. (…) Son la madre,
el padre, los hermanos, las hermanas, las abuelas, los
que garantizan el cuidado y ayudan a sanar.

En los Evangelios, muchas páginas hablan de los en
cuentros de Jesús con los enfermos y su compromiso
por sanarlos. Se presenta públicamente como un lucha
dor contra la enfermedad y que ha venido para sanar
al hombre de todo mal. El mal del espíritu y el mal del
cuerpo. Es realmente conmovedora la escena evangélica
apenas mencionada en el Evangelio de Marcos. Dice
así: "Cuando llegó la noche, después de la puesta del
sol, le trajeron todos los enfermos y endemoniados". Si
pienso en las grandes ciudades contemporáneas, me
pregunto dónde están las puertas ante las cuales llevar
a los enfermos esperando que sean sanados. Jesús nun
ca se ha desentendido de su cuidado. Nunca ha pasado
de largo, nunca ha vuelto la cara hacia otro lado. Y
cuando un padre o una madre, o incluso simplemente
gente amiga le llevaban delante de un enfermo, para
que lo tocase y lo sanase, no ponía tiempo de por medio;
la curación estaba antes que la ley, incluso de aquella
tan sagrada como el descanso del sábado. Los doctores
de la ley reprendían a Jesús, porque curaba en sábado.
Hacía el bien el sábado. Pero el amor de Jesús era dar
la salud, hacer el bien. Y eso está en primer lugar siempre.

Jesús envía a sus discípulos a hacer su misma obra y les
da el poder de curar, osea para acercarse a los enfermos
y cuidarlos hasta el final. (…) ¡Esa es la tarea de la Iglesia!
Ayudar a los enfermos, no perderse en chismorreos.
Ayudar siempre, consolar, levantar, estar cerca de los
enfermos. Y esa es la tarea.

La Iglesia nos invita a orar continuamente por nuestros
seres queridos afectados por el mal. La oración por los
enfermos nunca debe faltar. Mejor dicho debemos orar
más, tanto a nivel personal y en comunidad (…).

Frente a la enfermedad, también surgen dificultades en
la familia, a causa de la debilidad humana. Pero, en
general, el tiempo de la enfermedad refuerza los lazos
familiares. Y pienso en lo importante que es educar a
los hijos desde pequeños en la solidaridad en el tiempo
de la enfermedad. Una educación que deja de lado la
sensibilidad por la enfermedad humana, endurece el
corazón. Y hace que los chicos estén "anestesiados" ante
el sufrimiento de los demás, incapaces de confrontarse
con el sufrimiento y de vivir la experiencia del límite.
Pero cuántas veces vemos llegar al trabajo, y todos lo
hemos visto, un hombre, una mujer, con la cara cansada,
con la actitud cansada. (…) 'He dormido solo dos horas,
porque en casa nos turnamos', para estar cerca del niño,
la niña, enfermo, del abuelo, de la abuela. (…) ¡Son las
heroicidades de las familias! Esas heroicidades escondi
das, que se hacen cuando uno está enfermo, cuando el
padre, la madre, el hijo, la hija están enfermos. Y se
hacen con ternura y valentía.

(…) La comunidad cristiana sabe bien que la familia,
en la prueba de la enfermedad, no debe ser dejada sola.
Y debemos agradecer al Señor las hermosas experiencias
de fraternidad eclesial que ayudan a las familias a atra
vesar el difícil momento del dolor y sufrimiento. Esta
proximidad cristiana, de familia a familia, es un verda
dero tesoro para la parroquia; un tesoro de sabiduría,
que ayuda a las familias en los momentos difíciles y
hace entender el Reino de Dios mejor que muchos dis
cursos. Son caricias de Dios. ¡Gracias!

                                                                                      ZENIT

Francisco: "La familia siempre ha sido el
'hospital' más cercano. Son la madre, el padre...
los que garantizan el cuidado y ayudan a sanar"
Continuando con las catequesis sobre la familia, en la Audiencia General del
pasado miércoles, 10 de junio, el Santo Padre habló de la enfermedad y de como
la familia se convierte en lugar de sanación.

@Pontifex_es

En el sacramento de la Eucaristía encontra
mos a Dios que se da a sí mismo.



"¿Con qué
compararemos el
Reino de Dios?"

Del Santo Evangelio según San Marcos 4, 26-34

En aquel tiempo, Jesús dijo a la multitud: "El Reino de Dios se parece a lo que
sucede cuando un hombre siembra la semilla en la tierra: que pasan las noches
y los días, y sin que él sepa cómo, la semilla germina y crece; y la tierra, por sí
sola, va produciendo el fruto: primero los tallos, luego las espigas y después los
granos en las espigas. Y cuando ya están maduros los granos, el hombre echa
mano de la hoz, pues ha llegado el tiempo de la cosecha".

Les dijo también: "¿Con qué compararemos el Reino de Dios? ¿Con qué parábola
lo podremos representar? Es como una semilla de mostaza que, cuando se
siembra, es la más pequeña de las semillas; pero una vez sembrada, crece y se
convierte en el mayor de los arbustos y echa ramas tan grandes, que los pájaros
pueden anidar a su sombra".

Y con otras muchas parábolas semejantes les estuvo exponiendo su mensaje,
de acuerdo con lo que ellos podían entender. Y no les hablaba sino en parábolas;
pero a sus discípulos les explicaba todo en privado.

EL EVANGELIO, Domingo XI Tiempo Ordinario

PRIMERA LECTURA
Ezequiel 17, 22-24

SALMO RESPONSORIAL
Salmo 91, 2-3. 13-14. 15-16

SEGUNDA LECTURA
2 Corintios 5, 6-10

EVANGELIO
Marcos 4, 26-34

Después del tiempo de Pascua y las pasadas solemnidades volvemos
al tiempo ordinario, a la vida pública de Jesús bajo la guía del
evangelista San Marcos. El Evangelio de este domingo y nos presenta
el misterio de la Iglesia a través de dos parábolas.

El Reino de Dios se parece al proceso agrícola de los cereales: siembra,
desarrollo y siega. Jesús fue el sembrador que sembró la buena
semilla, y el plan de Dios se va extendiendo en el tiempo sin que los
hombres puedan darse cuenta de todas las interioridades de esta
maravilla, como el campesino que duerme y se levanta sin que pueda
intervenir en el crecimiento de lo sembrado.

La segunda parábola se inspira en una semejante de Ezequiel, que
escucharemos en la primera lectura. El Reino crece por medio de la
Iglesia y puede acoger a nuevos pueblos, como un árbol recibe en
sus ramas los nidos de pájaros de toda clase. Jesús habla de la mostaza,
que es un arbusto de rápido crecimiento.



Los documentos de la reforma litúrgica, al principio,
se muestran parcos a la hora de hablar sobre el
baptisterio. Ciertamente era más urgente aclarar las
cuestiones relativas a los otros focos litúrgicos. Pero
eso no quiere decir que el lugar del sacramento del
Bautismo haya de ser un lugar improvisado.

El primero de esos documentos es la instrucción Inter
oecumenici, que ya hemos citado en otros artículos.
Es el primer documento después del Concilio que dio
orientaciones prácticas para poner en marcha la
reforma litúrgica que había pedido la asamblea
conciliar.

El número 99 de Inter oecumenici se decida al
baptisterio, y dice fundamentalmente dos cosas: la
primera de ellas es que es un lugar que ha de mostrar
la dignidad del sacramento del Bautismo. Esto es, no
basta un rincón improvisado de la iglesia. Es necesario
un lugar pensado expresamente para la celebración
del Bautismo.

Muchas iglesias antiguas tienen capillas bautismales,
colocadas junto a la entrada del templo, como figura
de que el sacramento del Bautismo es la entrada en
la Iglesia. Esas capillas se mostraban, en muchos casos,
poco aptas para una celebración renovada del
sacramento, de modo que se optó en muchos lugares
por poner la pila bautismal en el presbiterio. ¿Es la
mejor solución? En muchos casos ciertamente sí. Pero
muchas veces las soluciones que se adoptaron -pilas
portátiles de dudoso gusto litúrgico, soluciones
transitorias que acabaron siendo permanentes- no
respondían al principio de "mostrar la dignidad del
Bautismo".

La otra preocupación de Inter oecumenici era que el
lugar fuese apto para las celebraciones comunitarias.
En ese sentido es cierto que una pequeña capilla
donde está la pila bautismal puede resultar insuficiente
para la celebración de bautismos numerosos. Una
solución intermedia, que el ritual prevé, es realizar
parte de la celebración en el presbiterio y únicamente

el Bautismo en la capilla. Es una posibilidad que hay
que contemplar.

Sea como sea lo ideal sería, por tanto, que en la iglesia
hubiese un lugar donde esté ubicada la pila bautismal
de forma permanente y que fuese apto para la
celebración comunitaria del sacramento. Sería
deseable que este lugar se ambientara de acuerdo
con su finalidad. Por ejemplo, se podría colocar en él
un armario donde estuviesen los Santos Óleos,
ubicados así en un lugar digno y a la vista de los fieles,
como recuerdo permanente de la importancia de los
sacramentos, especialmente los de Iniciación.

Esta solución no puede ser adoptada en todas las
iglesias, porque no siempre hay un lugar adecuado.
El presbiterio se muestra entonces como una
alternativa razonable. Pero entonces tendremos que
tener en cuenta que la pila no puede restar
importancia a los focos litúrgicos principales, que
están en relación con la celebración eucarística.
¿Colocar entonces permanentemente la pila en el
presbiterio o utilizar una portátil? La respuesta no es
fácil, y dependerá mucho de las posibilidades de la
iglesia. Quizás sea adecuado utilizar una pila portátil
en ciertas celebraciones y la pila colocada en la capilla
bautismal en otras -celebraciones más reducidas-. En
ese caso habría que procurar que la pila portátil fuera
suficientemente digna, y no recurrir a soluciones del
pasado de dudoso gusto, como antes decíamos. En
otros casos será más adecuado colocar en el presbiterio
la pila de forma permanente, y convendrá hacerlo
quizás a un nivel más bajo que el altar, en un lateral.

Las soluciones, como vemos, no siempre son fáciles,
pero los criterios expuestos al principio del artículo
están claros: dignidad del sacramento y participación
de los f ieles.  ¿Cómo fomentar las  mejor?

Feliz domingo y feliz semana para todos los lectores
de "Nuestra Iglesia".

D. Ramón Navarro, Delegado Episcopal de Liturgia

El lugar del sacramento del Bautismo
El espacio celebrativo de las iglesias, como hemos ido viendo a lo largo de los artículos
anteriores, se estructura en torno al altar, el ambón y la sede, que son los tres focos
litúrgicos principales, y que están en relación con la celebración eucarística, la más
importante para la comunidad cristiana. Pero la iglesia alberga también otras
celebraciones, tanto de sacramentos como de sacramentales, para las que necesita un
lugar y unas condiciones adecuadas.  Hoy hablamos del  baptisterio.



Mi nombre es Ana Belén, tengo 32 años y pertenezco
a la Congregación de Hermanas de Nuestra Señora.
de la Consolación. Soy de Onda, un pueblo de
Castellón de la Plana. Vivo en Espinardo (Murcia) y
comparto con una comunidad de 8 hermanas la misión
de transmitir el carisma de la Consolación a través de
la educación. Trabajo en el colegio Ntra. Sra. de la
Consolación, dando clases de Música y Plástica a los
alumnos de Primaria. Coordino la pastoral del colegio
y el movimiento de jóvenes, también colaboro en la
Pastoral Vocacional de la Diócesis y en CONFER Joven.

Realicé mis estudios de Magisterio, compaginando
los ratos libres con mi pasión por el arte y la música.
Trabajaba como maestra y estaba comprometida con
mi parroquia. Disfrutaba con mis amigos y lo pasaba
bien. Detrás de todo lo que hacía y vivía, buscaba,
¿qué buscaba? En ese momento no sabía definirlo
como ahora. Buscaba el sentido de mi vida, buscaba
lo que Dios quería de mí.

En un momento concreto descubrí que la Palabra de
Dios se hacía vida en mi día a día, que tenía sentido
vivir el evangelio… y Dios tocó mi corazón, ahí fue
donde "puso mi vida patas arriba", y me invitó a vivir
de una manera diferente, más auténtica, más compro
metida. En la parroquia de un barrio marginal de mi

pueblo, experimenté como Dios
estaba al lado de la gente sen
cilla, de los pobres, de los inde
fensos, de los que no tienen voz,
de los que no se han sentido
nunca queridos. Allí sincera
mente me enamoré de las cosas
de Dios.

Una puerta nueva se abrió en mi
vida cuando conocí a las Her
manas de la Consolación. Su
testimonio de vida entregada a
Dios y a los hermanos, de forma
sencilla, humilde y acogedora,
me ayudaron a descubrir cuál era
mi vocación, por medio de la
oración, convivencias, pascuas,
servicio a los más necesitados, etc.

Poco a poco fui conociendo la vida de Santa María
Rosa Molas, fundadora de la Congregación. Entrar en
su vida revolucionó la mía. Verla siempre vuelta a Dios
y a los hermanos, siendo instrumento de misericordia
y consolación ante los desconsuelos de su época, me
marcó hasta tal punto de querer entregar mi vida
como ella, por la misma causa. Fui conociendo el
carisma de la Consolación y como Dios era consolación
en mi vida. Experimenté como la fuerza recibida de
Dios era vida para la gente con la que me encontraba,
a través de pequeños gestos de servicio.

"Consolad, consolad a mi pueblo, hablad al corazón
del hombre" (Is 40,1). Me sentí llamada a vivir estas
palabras del profeta Isaías, a hablar al corazón de los
que más lo necesitan, de aquellos que han perdido la
esperanza, de los que se sienten solos. Me sentí llama
da a contagiar a otros la alegría de haber conocido a
Cristo y el consuelo de su amistad, a sostener,
acompañar  y  a lentar  todo desconsuelo.

"Me sentí llamada a sostener, acompañar y alentar todo
desconsuelo", Ana Belén Soriano, hermana de la Consolación

Este viernes, 12 de junio, las Hermanas de Nuestra Señora de la Consolación celebran
el 200 aniversario del nacimiento de su fundadora, Santa María Rosa Molas. Hoy
conocemos el testimonio vocacional de Ana Belén, una hermana de la Consolación
que vive en la comunidad de Espinardo.



Me sentí llamada a ponerme en las
manos de Dios para ser instrumento
de misericordia y consolación. Des
cubrí que Dios me llamaba a seguirle,
entregando mi vida al servicio de Dios,
de la Iglesia y de los más necesitados.

En este año, que celebramos el II
Centenario del Nacimiento de Santa
María Rosa Molas, quiero compartir
con vosotros que para mí, mirarla es reavivar mi vocación y mi ser
consolación, es poner los ojos y el corazón abiertos en las necesidades
de los que fueron sus preferidos y la "pupila de sus ojos". Es mirarla hoy
y decir con alegría, doscientos años después, María Rosa sigue viva, ella
guía mi consagración a Dios y mi servicio los hermanos.

También colaboro en Nahum, un proyecto pastoral que nace de la
Congregación de Hermanas de Ntra. Sra. de la Consolación, motivado por
la celebración del Bicentenario del nacimiento de Santa María Rosa Molas
(1815-2015), que aúna a jóvenes y hermanas, con el objetivo de anunciar
el Evangelio a través de la música.

La vida es un don precioso que Dios pone en nuestras manos para vivirlo
en plenitud y dar fruto. Y tú ¿qué? ¿Has encontrado el tuyo? Ahora te toca
a ti, está en tus manos abrirte a la vida de otros y Otro, ser cuestionado
e impulsado a vivir dándolo todo. ¡Atrévete a dejarte mirar por Dios!
Merece la pena, hay muchas personas que están esperando la consolación
de Dios en su vida.

Una vida apasionante ser hermana de la Consolación.

"Es apasionante ser hermana de la Consolación"

Las hermanas de Nuestra
Señora de la Consolación, fun
dadas por Santa María Rosa
Molas, son llamadas y envia
das a ser instrumentos de la
misericordia y la consolación
de Dios entre los que padecen
cualquier necesidad, anun
ciando a Jesucristo y exten
diendo el Reino.

Humildad, sencillez y caridad
son los valores sobre los que
se sustenta esta Congregación
de religiosas que nació en
1857 en Reus y que en la ac
tualidad está presente en dife
retes países de Europa, Asia,
África y América.

L a s  h e r m a n a s  d e  l a
Consolación celebran este año
el bicentenario del nacimiento
de Santa María Rosa Molas.
Un año especial que se está
celebrando en todas las casas
de la Congregación -en la
Diócesis de Cartagena hay
dos, en Caravaca de la Cruz y
Espinardo-. De una forma es
pecial se celebrará este vier
nes, 12 de junio, día del naci
miento de la fundadora; un
día de fiesta para quienes su
sentido de vida es ser
consolación para el mundo.

Carisma



Este viernes, festividad del Sagrado Corazón de Jesús,
tendrá lugar la XXV Marcha-peregrinación al Cristo de
Monteagudo, que partirá a las 21:00 horas desde la plaza
de Santo Domingo de Murcia.

Durante el recorrido se realizarán cinco meditaciones que
este año versarán sobre la caridad. El Grupo Arrupe, del
Centro Pastoral Loyola, realizará la primera bajo el título
de la carta pastoral del Obispo de Cartagena para este
curso, "Testigos y misioneros de la caridad". El movimiento
de Cursillos de Cristiandad realizará la segunda meditación
que versará sobre la caridad como la virtud más importante
del cristiano. Centrándose en la exhortación apostólica
del Papa Francisco, Evangelii gaudium, la Comunidad Joven
del Centro Pastoral Loyola hablará de cómo amar a los
excluidos. El párroco de Santa María la Antigua de Monte
agudo, José Luis Riquelme, utilizará la primera carta de
Juan, para hablar de "Dios es amor". La última meditación
la realizará el superior de los jesuitas en Murcia, el Padre
José Luis Cano, que llevará por título "Por amor, solo por
amor y para nuestra salvación".

Al llegar a los pies del cerro en el que se encuentra el Cristo
de Monteagudo dará comienzo la celebración de la Euca
ristía, presidida por el Obispo de Cartagena, Mons. José
Manuel Lorca Planes, y en la que participará el Secreta
riado de Música -Coro y Orquesta Diocesana-.

La organización habilitará autobuses para regresar a Murcia
que partirán después de la Eucaristía desde la calle principal
de Monteagudo.

Adornadas con
alfombras de flores,
serrín y sal de co
lores, las calles de
las ciudades, pue
blos y pedanías de
la Región de Murcia
se engalanaron el
d o m i n g o  p a r a
acoger las diferen

tes procesiones del Corpus. Centenares de altares se
prepararon en los diferentes recorridos, en los que este
año destacó la figura de Santa Teresa de Jesús, en la
celebración del V Centenario de su Nacimiento.

Por la mañana, cientos de fieles acudieron a la Catedral
para participar en la celebración de la Eucaristía presi
dida por el Obispo de Cartagena, acompañado por el
Vicario General y Deán Presidente de la Catedral, así
como por el Cabildo Catedralicio y decenas de sacer
dotes. También participaron en la celebración los semi
naristas de los tres seminarios diocesanos -San Fulgen
cio, San José y Redemptoris Mater-.

Durante la homilía, el Sr. Obispo habló de la solemnidad
del Corpus Christi como el momento en el que se debe
actualizar la vida en caridad y destacó dos puntos
importantes: mirar a Cristo, que murió en la cruz como
el mayor signo de entrega y donación, y que hoy sigue
muriendo en el sufriendo de muchas personas; y en
segundo lugar, mirar a los demás. Mons. Lorca agradeció
el trabajo de las diferentes asociaciones e instituciones,
y especialmente el de Cáritas, como signo visible de la
caridad. "No queremos pasar de lado por el sufrimiento
de los hermanos. Cristo está en la calle todos los días,
sufriendo en las personas enfermas, en los marginados,
las víctimas de la violencia, los desahuciados…".

Al finalizar la celebración comenzó la procesión del
Corpus; abrían el cortejo la carreta de bueyes de la peña
huertana La Crilla de Puente Tocinos y los niños que
este año han recibido su primera Comunión; tras ellos,
representantes de hermandades, cofradías, asociacio
nes, movimientos y delegaciones religiosas de Murcia.

Mons. Lorca Planes celebró también la solemnidad del
Corpus con los cartageneros. A las 18:30 horas presidió
la celebración de la Eucaristía en la parroquia de Santa
María de Gracia, y al finalizar comenzó la procesión del
Corpus por las calles del centro de Cartagena.

El Corpus Christi recorre las calles
de la Diócesis de Cartagena

Los murcianos peregrinan al Cristo
de Monteagudo en la fiesta del

Sagrado Corazón de Jesús



La parroquia de San José
de Sangonera la Seca
(Murcia) celebra estos días
un triduo en honor al Sa
grado Corazón de Jesús. El
triduo comenzó el martes
a las 19:00 horas con la
exposición del Santísimo
y la Eucaristía, durante la cual se ofrecieron flores y ali
mentos. En la celebración, que presidió el delegado epis
copal de Cáritas Diocesana, Antonio Guardiola, se pidió
de manera especial por las familias atendidas en Cáritas
y por los voluntarios.

Tras la Eucaristía se procedió a la bendición de las nuevas
dependencias de Cáritas en la parroquia y se realizó una
jornada de puertas abiertas. Según el párroco de Sango
nera la Seca, Francisco José Azorín, la nueva distribución
del espacio destinado para Cáritas se ha llevado a cabo
por un proyecto realizado por voluntarios de Jesús Aban
donado.

El miércoles predicó en el triduo el delegado de Pastoral
Juvenil, Antonio Jiménez Amor; el jueves lo hizo el párroco
de San Fulgencio de Cartagena, Miguel Solana; y hoy
viernes, fiesta del Sagrado Corazón, presidirá la Eucaristía
Jesús Aguilar, vicario de la Zona Pastoral Caravaca-Mula.

El sábado, a las 12:00 horas, tendrá lugar la celebración
de la Eucaristía en la fiesta litúrgica del Inmaculado Corazón
de María; y el domingo, tras la Misa de 20:00 horas, tendrá
lugar la procesión del Sagrado Corazón de Jesús por las
calles del pueblo.

Cáritas parroquial estrena nuevas
dependencias en Sangonera la Seca

A las 12:00 horas del domingo tendrá lugar la celebración
de la Eucaristía de acción de gracias por la reapertura de
la iglesia parroquial de San Cristóbal de Lorca, que se vio
gravemente dañada por los terremotos de mayo de 2011
y las inundaciones de septiembre de 2012. La celebración
estará presidida por el Obispo de Cartagena, Mons. José
Manuel Lorca Planes.

La Generalitat Valenciana ha financiado íntegramente los
360.000 euros que ha requerido el proceso de
rehabilitación de la iglesia. Las obras, planificadas y ges
tionadas por la Fundación 'La luz de las imágenes', han
supuesto la consolidación estructural de la iglesia con el
uso de materiales tecnológicos de última generación
como la fibra de carbono, para mejorar su resistencia
sísmica. Han sido reparados y reforzados los arcos y las
bóvedas de la nave central y de las capillas, así como la
torre que ha recuperado sus campanas.

El Sr. Obispo bendecirá el domingo
la iglesia de San Cristóbal de Lorca

Cáritas, Manos Unidas, Jesús
Abandonado y Confer Joven
se unieron el miércoles en la
vigilia de oración "Enlázate
por la justicia", organizada en
la iglesia del monasterio de
Santa Ana de Murcia con

motivo de la IX Semana de la Caridad.

Durante la vigilia se escucharon diferentes testimonios,
como el de Yusuf, que llegó hace años a nuestro país en
patera. Relató como la desesperación le hizo subirse a una
de estas embarcaciones y permanecer tres días en el mar
(en diciembre) hasta arribar a Tenerife. Hoy está casado
con una española y tiene dos hijos, colabora con Jesús
Abandonado porque piensa en los que han perecido en
el mar, "no tengo derecho a malgastar mi vida, se lo debo
a ellos". Con el testimonio de Yusuf y el de otros voluntarios
quedó patente que "se puede cambiar el mundo", según
explicó Yessica, voluntaria de Manos Unidas.

Las instituciones de caridad de la
Iglesia, enlazadas por la justicia



Bajo el lema "Familia cristiana, apóstoles en el mundo",
tuvo lugar el pasado 9 de junio la convivencia final de
curso del sector de adultos de Acción Católica General
de la parroquia Nuestra Señora del Rosario de la pedanía
murciana de Puente Tocinos.

Cerca de 70 personas participaron en el encuentro que
comenzó en el Colegio María Inmaculada de Águilas y
que acabó realizando una visita guiada por esta ciudad
costera. Tras la oración de la mañana tuvo lugar el
trabajo por grupos, poniendo en común lo que previa
mente se había trabajado personalmente en casa. Siete
palabras fueron las que motivaron la reflexión: Fuente,
Amor, Misericordia, Iglesia doméstica, Libertad, Igual
dad, Autenticidad (F-A-M-I-L-I-A).

Tras el trabajo por grupos celebraron la Eucaristía com
partiendo finalmente la comida. Ya por la tarde disfru
taron de una visita a Águilas acompañados por un guía
local.

"Damos gracias a Dios por lo vivido esperando poder
participar el 1 y 2 de agosto en el encuentro nacional
de familias de Acción Católica General en Madrid",
explica el párroco de Puente Tocinos, José Antonio
Cano.

Convivencia de fin de curso de
los adultos de Acción Católica

General de Puente Tocinos

Del 8 al 10 de junio se celebró
en Guadix el Encuentro Ibérico
de las Comisiones Episcopales
de Medios de Comunicación
Social de las Conferencias
Episcopales de España y Por
tugal, que en esta ocasión ha

versado sobre el modelo de radio católica. Además de los
obispos, entre los que se encontraba Mons. Lorca, se
sumaron al encuentro el presidente de la Cadena Cope,
Fernando Giménez Barriocanal, y el director de Radio
Renascença, la radio católica más influyente en Portugal;
así como el Secretario General de la Conferencia Episcopal
Española, José María Gil Tamayo.

Los obispos llegaron a Guadix la tarde del lunes. Visitaron
la catedral y su museo y celebraron la Eucaristía, presidida
por el obispo anfitrión, Mons. Ginés García que, además
de Obispo de Guadix, es el presidente de la Comisión
Episcopal de Medios de Comunicación Social de España.
Durante la mañana del martes se trabajó el tema de la
radio católica. El encuentro finalizó el miércoles, con más
reuniones y la elaboración de unas conclusiones que
recogen lo tratado y acordado durante estos días en
Guadix.

Los obispos de las comisiones de
Medios de Comunicación de España
y Portugal se reúnen en Guadix

Los centinelas de la mañana volverán a salir el sábado de
nuevo a las calles de Murcia en la actividad "Una luz en la
noche". Una actividad que consiste en una tarde-noche
de formación y evangelización en la que los jóvenes salen
a las calles para dar testimonio de su fe y anunciar a Cristo.
Mientras unos centinelas permanecen en una iglesia
rezando, otros salen a invitar al encuentro con Jesús esa
noche. "Una luz en la noche" tendrá lugar mañana en la
iglesia de la Merced de Murcia. Todos los jóvenes intere
sados tendrán que rellenar un formulario que encontrarán
en la página web de la Delegación de Pastoral Juvenil.

"Una luz en la noche", el sábado en
la iglesia de La Merced



El Hijo, una vez ha cumplinado su misión, se
presenta en medio de los suyos entregándoles
el d

El poder del perdón (David G. Evans, 2010)

Amar, pero ahora en serio  (Grosjean Pierre-
Hervé)

Los jóvenes parecen saturados de tanto consejo
técnico sobre sexualidad. Muchos saben todo,
lo han visto todo, incluso lo han probado todo,
pero esperan que alguien se atreva a
proponerles un ideal capaz de saciar realmente
esa sed. En el fondo, piden a gritos que alguien
les ayude a construir un amor verdadero, aunque
sea exigente y costoso.

El autor se reúne con jóvenes desde hace años,
los escucha y los conoce bien. Ha recogido aquí
lo mejor de su experiencia, para responder a sus
preguntas. No es una clase de moral, ni un
código de conducta. Solo busca transmitir a los

jóvenes unas convicciones que les ayuden a crecer y les preparen para
amar.

Corazón de Jesús

Sagrado Corazón de Jesús. s. XIX.
Francisco Sánchez Araciel. Catedral
de Murcia.

Aunque la devoción al Sagrado
Corazón de Jesús comenzó en
España en 1733 con la aparición al
padre jesuita Bernardo de Hoyos y la
difusión devocional de la Compañía
de Jesús, será a lo largo del siglo XIX
cuando se haga presente esta
iconografía artística en multitud de
templos de la geografía nacional,
para alcanzar en la primera mitad del
XX su máxima difusión. La escuela
murciana de escultura tuvo en la
centuria decimonónica a Francisco
Sánchez Tapia y a su hijo, Francisco
Sánchez Araciel, como grandes
continuadores del barroco de Salzillo;
siendo abundantísimos los encargos
de imágenes del Sagrado Corazón
que estos imagineros recibieron. En
la Catedral de Murcia la imagen del
Corazón de Jesús recuerda las
fisonomías de Francisco Salzillo,
perdiéndose, no obstante, el
dramatismo barroco y dulcificándose
las facciones. Jesús aparece con los
brazos abiertos queriendo atraer a
todos hacia su pecho y recordando
sus palabras: "Venid a mí los que
estáis cansados y agobiados". Su
rostro sereno y suave nos invita a
acercarnos al que es "manso y
humilde de corazón". A los pies de
esta imagen descansan los obispos
Tomás Bryan Livermore y Javier
Azagra Labiano, comprobando que
en nuestra Diócesis se ha cumplido
la promesa bíblica "os daré pastores
según mi corazón".

Francisco Alegría
Director Técnico Museo de la Catedral

Tras perder a su hijo en un accidente, Mac
McDonald (Michael Joiner) se sume durante
17 años en la amargura y el dolor. Inundado
por el odio y la culpa, se convierte en racista,
hombre de mal genio y crítico de casi todo
el mundo que le rodea, incluso de su esposa
Sara, y de su otro hijo Blake, arruinando las
relaciones con su familia, y convirtiéndose
en un hombre enfrentado con Dios y con
todo el mundo. Su carrera en el departa
mento de Policía también se resiente hasta
llegar a una situación incendiaria cuando le
asignan como compañero a Sam Wright
(Mike Higgenbottom), pastor a tiempo parcial
y un cariñoso padre de familia. Sin embargo
Mac no quiere nada con Sam por su color de
piel, ya que fue un hombre afro-americano quien asesinó a su hijo.

El poder del perdón es una propuesta de cine que inspira en la línea de títulos
como Prueba de fuego o La fuerza del honor. Esta película muestra que la
justicia legal no cambia el sentimiento en nuestros corazones, solo el amor
y la misericordia pueden conseguirlo. Se trata de una invitación al perdón
como única forma de curar las heridas más profundas.
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PEREGRINACIÓN AL
SAGRADO CORAZÓN DE
JESÚS DE MONTEAGUDO

Lugar: Desde la iglesia de Santo
Domingo, Murcia.

Hora: 21:00

ASAMBLEA DIOCESANA
DE CÁRITAS

Lugar: Servicios Centrales de
Cáritas Diocesana, Espinardo
(Murcia).

Hora: 9:00

ENCUENTRO DE
RELIGIOSAS
COMBONIANAS

Lugar: Casa de Ejercicios
Sagrado Corazón de Jesús,
Guadalupe (Murcia).

Hora: 10:00

MISA DE ACCIÓN DE
GRACIAS POR LA
REAPERTURA DE SAN
CRISTÓBAL

Lugar: Parroquia de San
Cristóbal, Lorca.

Hora: 12:00

EVENTOS FUTUROS, PARA IR RECORDANDO

18 de JUNIO: Confirmaciones en la parroquia de San Pedro Apóstol de Murcia, a las 20:00 horas.

del 19 al 23 de JUNIO: Peregrinación diocesana al santuario mariano de Lourdes, presidida por
el Obispo de Cartagena.

28 de JUNIO: Fiesta de San Pedro y San Pablo Apóstoles (se adelanta a este domingo por decreto
del Sr. Obispo).

RETIRO MENSUAL PARA
SACERDOTES

Lugar: Casa de Ejercicios
Sagrado Corazón de Jesús,
Guadalupe (Murcia).

Hora: 10:30

13Sábado
de junio 2015
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13Sábado
de junio 2015

Martes
de junio 2015

ORACIÓN AL CORAZÓN
DE JESÚS

Lugar: Casa de Ejercicios Sagrado
Corazón de Jesús, Guadalupe
(Murcia).

Hora: 20:30

12Viernes
de junio 2015


